

DOSBARRIOS

## Triunfó Valencia en el Certamen

El Ateneu Musical "La Lira" de **CORBERA** (Valencia) ganó el III Certamen nacional de Bandas de Música de Dosbarrios, celebrado el pasado fin de semana. El premio: 4.000 euros y un bombardino besson valorado en 2.500, fue entregado por el alcalde **Francisco Fernandez**. 2.000 personas acudieron a los conciertos (el pueblo tiene 2.100 habitantes) que también han servido de homenaje a **Bernardo Adam Ferrero**, el compositor de la obra obligada en esta edición, "Danzas Alicantinas".



MORA

## Con pasodobles, como él quería

**Manuel Martínez Sánchez** era pura energía. Este octogenario de Mora, siempre comprometido con su pueblo, logró el año pasado reunir 7.500 firmas en la comarca para exigir que el tren volviera a parar en su pueblo. Y seguía en el empeño. Murió de un infarto el lunes 19. "El nos han enseñado que las reivindicaciones no tienen edad", decían sus compañeros de Izquierda Unida, que han prometido "recoger el testigo". Este hombre amable y combativo, perseverante y audaz no quería un entierro triste y parte de la banda local de Mora se encargó de que así fuera. Le despidió tocando pasodobles, como él quería. FOTO: FAN



COBISA

## Internet libre

En Cobisa será posible conectarse gratis a Internet, a través de portátiles y móviles, en el recinto ferial, el pabellón polideportivo, la biblioteca, el auditorio, el ayuntamiento, el centro de mayores, la plaza de la Concordia y la piscina municipal. El ayuntamiento ha empleado 70.000 euros del Fondo estatal para el Empleo y la Sostenibilidad a desplegar una red de comunicaciones de banda ancha, mediante tecnología Wi-Fi. El servicio, con velocidad limitada por usuario a 256 kbps de bajada y 128 de subida (suficiente para consultar el correo o navegar por webs informativas), dispone también de un sistema cortafuegos para limitar el acceso a webs pornográficas o violentas.

VILLACAÑAS

## Todo accesible

Cuando termine la instalación de un ascensor en el centro social de Villacañas y la construcción de una rampa desde la calle Mayor (obras financiadas con cargo al Plan estatal), todas las dependencias municipales y las calles más céntricas serán totalmente accesibles para personas con movilidad reducida. El ayuntamiento ya fue galardonado por Cocemfe por su empeño en eliminar las barreras arquitectónicas.

EN 33 PUEBLOS

## El Kanguras

Es un programa que promueve el Gobierno de Castilla la Mancha en colaboración con los ayuntamientos que han decidido implantarlo: 33 en la provincia de Toledo este año (13 más que cuando empezó en 2007). En total ofrecerá 22.148 horas de descanso a mujeres que necesiten dejar a sus hijos o a personas dependientes a su cargo puntualmente y no tengan con quien hacerlo. En un reciente estudio del Instituto de la Mujer se hacía constar que la mayoría de las mujeres siguen asumiendo solas las tareas del hogar y el cuidado de otras personas en casa.

ALMOROX - ESCALONA - SONSECA

## Alternativas

La foto de arriba es de los alumnos que se forman en **ALMOROX** como auxiliares de guardería, en uno de los cursos del programa Dipuintegra que gestiona la Diputación. El vicepresidente **Alvaro Gutiérrez**, les ha visitado esta semana, y también a los alumnos que aprenden los oficios de jardinero y cocina en **ESCALONA**, donde los primeros aca-



ban de colaborar en la construcción del parque de los Eucaliptus. La foto de abajo es del segundo **Huerto de la Esperanza** que los servicios sociales de **SONSECA** ponen en marcha para formar en agricultura ecológica a personas en riesgo de exclusión social y laboral y fomentar esta actividad.

